

## Robocup-Teams bei der Deutschen Meisterschaft

Ende Februar traten 3 Teams unserer RoboCup-AG im bayerischen Vöhringen beim zweitägigen Qualifikationsturnier für die German Open an.

In den Disziplinen „Rescue Line“ und „Rescue Line Entry“ war das Ziel, einen Parcours mit diversen Hindernissen und Schikanen zu durchlaufen, um anschließend in der Endzone Opfer zu bergen.

Die „GewinnerTussies“ hatten zu Beginn mit technischen Problemen zu kämpfen, steigerten sich dann und erkämpften sich noch einen Platz in der vorderen Hälfte. Auch die „Probos“ traten erstmals in Rescue Line Entry an, waren von Beginn mit vorne dabei und landeten am Ende auf einem ausgezeichneten 2. Platz. Die Jungs von „Kein\_Signal“ brachten das Kunststück fertig, in der Disziplin Rescue Line zum dritten Mal in Folge einen Platz auf dem Siegereck zu erreichen.

Zwei Teams hatten sich damit für die German Open qualifiziert, einem dreitägigen Turnier, das dieses Jahr in Nürnberg stattfand. Hier waren teilweise sehr anspruchsvolle Strecken zu absolvieren. Der Roboter von Kein\_Signal gab im letzten Lauf den Geist auf und der erhoffte Platz in der vorderen Hälfte konnte nicht erreicht werden. Besser lief es bei den Probos, die am Ende einen Platz im vorderen Drittel belegten.

Ein schöner Erfolg für unsere Robo-AG, die in Kooperation mit dem NTS Albstadt seit nunmehr 10 Jahren besteht. Weitere langjährige Sponsoren, welche auch die Fahrt nach Nürnberg unterstützt haben, sind die Technologiewerkstatt Albstadt und unser Förderverein.



Die Teams in Vöhringen und Nürnberg